んなで滑ってきまし

オーバル」でも、み

に。選手気分でかっこ

滑りました。



全力で滑り切りました。

終了まで何周も滑りました。

続き、 始まった記録会では、特に、二月一日から 態で滑ることができま 大会の会場となるあの 守る中で練習の成果を たくさんの保護者の見 -分発揮しました。 だき、連日いい氷の状 今年も厳しい寒さが 二月九日には、 国際

いっぱい練習に励みました。

スケート学習に並行

日、スケート・スキー学習が行われ、寒い冬でも元気

活躍もあり大いに盛り上がりましたが、学校でも連

熱戦が繰り広げられた平昌オリンピック!日本勢

場にみんなで「あるくスキ 日も天気に恵まれ、 いて、グリーンパークを会 市の合同学習の行事にお 作って練習しました。 リンクの周りにコー い汗をかきながら楽しく ー」を楽しみました。この ました。学校ではスケー るくスキー」にも取り組み そして、二月七日、 のぞみ学級では、 心地よ -スを

> として、参 買い物学習 学級では、 度ものぞみ です。今年



発行所 带広小学校 のぞみ学級 Tel0155-22-1424

せつぶん 今年の恵方は南南東でした!

巨大な恵方 巻を食べる 真似をする さん! (2月2日)



親子参加型授業 「なんちゃってピザづくり」



2月15日(木) 餃子の皮を 使って,ピザ を作りまし た。

こんがり焼けて、おいしく仕上が りました。





紙版画 「こんにちは」



氷のお面 (2年生)

回を迎えた展示即売会です 木工品など)を販売するもの 手作りの作品(布小物、 の特別支援学級で制作した 体・障がい者施設、 今年で回を重ねて、五十六 十勝の福祉団 小中学校 た。 した。 ましたが、 達もいまし 物をする友 行って買い 族で藤丸に めをする友達や、



子どもたちの作品より

てくれました。 十勝毎月新聞 通算50号

新聞」のことを取材されました。 「十勝毎日新聞」より「十勝毎

展示即売会でショッピング!

のぞみ学級の卒業生たちも、 月十六日から十八日まで、 毎年恒例の心身障がい児・者の作品展示即売会が、 藤丸八階にて行われました。 元気に店員として頑張って

より取材を受けました。

、写真を撮ってもらけました。今までの

月新聞でしたが、

前回で五十号を発行した十

十勝毎日新聞社を発行した十勝毎

新聞を持って、

十六日は良いお天気の 歩いて藤丸へ向かいま

ューを受けました。「『飾ってくだい、 さんが代表してインタト

さい』と言って渡すと喜んでもら

えるのがうれし

い」とコメント

内で買い物を楽しみまし 会場はとても混雑してい 最後までじっくり品定 みんな三百円以 翌日も家

て、とても喜が新聞に出 ま